

[Yadira Ibáñez López](#)

El proyecto **AgrecoCaribe**, desarrollado por profesionales de la Estación Experimental de Pastos y Forrajes Indio Hatuey, adjunta a la universidad Camilo Cienfuegos de Matanzas y de conjunto con expertos de Francia, desarrollará en este mes de enero una misión internacional en la rama de enseñanza superior que posibilitará el intercambio de experiencias entre ambas partes.

Investigadores de cinco casas de altos estudios integrarán este equipo de 11 científicos del sector agropecuario cubano que viajarán hacia tierras francesas.

Mediante esta misión se potenciará el trabajo a través de plataformas digitales en la aplicación de conocimientos, que serán puestos en práctica para mejorar las técnicas de producción de alimentos y las condiciones de vida en el entorno rural. Así lo explicó el Máster en Ciencias, Yuván Contino Esquijerosa, coordinador general del proyecto **AgrecoCaribe**.

Por otra parte, se propone la utilización de novedosas herramientas que protejan el medio ambiente a partir del uso de la agroecología.

Radio Llanura de Colón